



Antwort zur Anfrage Nr. 1323/2024 der SPD im Ortsbeirat Mainz-Ebersheim betr. Schulneubau (SPD)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

- **Wie weit ist die Untersuchung eines Schulneubaues planerisch fortgeschritten?**
- **Ist in diesen Planungen das potentielle Wachstum von Mainz-Ebersheim durch bauliche Erweiterung bereits mitgedacht?**
- **Gibt es Überlegungen, wie das alte Schulgebäude umgenutzt werden kann?**

Im Zuge der Untersuchungen zur Findung des richtigen Standortes der neu zu errichtenden Schulsporthalle hat die Gebäudewirtschaft Mainz (GWM) auch Überlegungen zur notwendigen Schulerweiterung bzw. zum Schulneubau angestellt. Ein möglicher Standort eines Schulneubaues wurde dabei nördlich des Schulgebäudes skizzenhaft dargestellt. Hierdurch sollte untermauert werden, dass der jetzige Standort der Schulsporthalle auch zukunftsgerichtet ist und ein Schulsporthallenneubau an dieser Stelle auch bei einem kompletten Neubau der Schule nordwestlich des heutigen Schulstandortes günstig gelegen ist.

Die Planungen zu einem Schulneubau sind noch nicht angelaufen. Selbstverständlich wird bei den Planungen zu gegebener Zeit das potentielle Wachstum von Mainz-Ebersheim und dessen Auswirkungen auf die Schülerzahlen berücksichtigt. Überlegungen, wie das alte Schulgebäude später einmal umgenutzt werden kann, gibt es bisher keine. Bevor man an die Planung zu einem Schulneubau geht, stehen der Bau einer Interimsmensa und der Neubau der Schulsporthalle auf der Agenda.

Mainz, 06.11.2024

gez.

Marianne Grosse
Beigeordnete